

[Bild aus dem Fotoatelier von „Erwin Raup – Dresden.“]

Karl May,

der bekannte Indianerschriftsteller im benachbarten R a d e b e u l , der früher 160 000 M., jetzt nach den Enthüllungen über seine Person nur noch die Hälfte aus seinen Schriften jährlich vereinnahmt. Erst vor 8 Tagen hat ihn Prof. Schumann im Dresdner Anzeiger wieder beschuldigt, dass er seine Reiseabenteuer in seiner Radebeuler Studienstube erdichtet und dass er sich überdies unberechtigterweise den Dokortitel zugelegt hat.

Aus: Pilatus, Sachsenstimme, Sächsische Sonntagszeitung. 1. Jahrgang, Nr. 43, 20.11.1904, S. 1.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, Dezember 2017